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An den Bezirksbürgermeister 
der Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 
Hans-Joachim Lüppken  
 
 

01. März 2021 

Antrag 

 

Zur Sitzung am Gremium 

11.03.2021 Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 

 

Sachstand VO/0839/20: Bürgerantrag Wohnbaugrundstück Kruppstraße 

 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die SPD-Fraktion beantragt, die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg möge 
beschließen: 

 

Die Verwaltung berichtet und erläutert spätestens in der nächsten Sitzung, bevorzugt  

bereits vorher, schriftlich das Vorgehen in Bezug auf den o.g. Bürgerantrag. Dieser 
wurde nicht, wie eigenlich vorgesehen, am 25.02.2021 in den Hauptausschuss zur 
abschließenden Beratung eingebracht. Insbesondere bittet die Bezirksvertretung um 
die Beantwortung folgender Fragen: 

 

- Wieso wurden den Bürgerinnen und Bürgern durch das Büro des 
Oberbürgermeisters mitgeteilt, dass die Empfehlung der 
Bezirksvertretung eine abschließende Entscheidung darstellt, da es sich 
um eine bezirkliche Angelegenheit handle? 

 

- Wurden die Empfehlungen der Bezirksvertretung (Bürgerinformation, 
Prüfung einer Offenlegung des Bachlaufs) durch das Büro des 
Oberbürgermeisters oder den zuständigen Fachbereich bearbeitet? 
Wann ist mit einer Bewertung oder Umsetzung der Empfehlungen zu 
rechnen? 
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- Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass bis zur abschließenden 
Entscheidung des Hauptausschusses keine Maßnahmen 
(Baugenehmigung, Baumfällungen etc.) umgesetzt werden, welche dem 
Sinn und Zweck des Bürgerantrags entgegenstehen bzw.dessen 
Beratung überflüssig machen? 

 

 

Begründung: 

 

Im November 2020 hat die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg die o.g. Vorlage 
beraten und hierzu sowohl inhaltliche, als auch formale Empfehlungen abgegeben. 
Bisher wurde durch die Verwaltung keine Stellungnahme abgegeben. Vielmehr führte 
die Nichteinbringung in den Hauptausschuss und die widersprüchlichen Angaben 
des Büro des Oberbürgermeisters bei den Bürgerinnen und Bürgern zu berechtigten 
Irritationen. Daher bittet die Bezirksvertretung dringend um Aufklärung. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Yannick Bartsch, Vorsitzender SPD-Fraktion 

Henrik Dahlmann, Bezirksvertreter WfW/Freie Wähler 

Bernd Reutershahn, Bezirksvertreter Die Linke    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                    
Fraktion 
Uellendahl-Katernberg   

Yannick Bartsch Henrik Dahlmann Bernd Reutershahn 
Vorsitzender SPD-Fraktion                                  Bezirksvertreter                                                Bezirksvertreter  

  

 

 

 

 

 

  


